
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和５年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

 

（一問一答方式） 

１．御嵩町の直面する２つの課題について 

①リニア残土問題について 

・ＪＲ東海の説明やフォーラム等を通じて我々町民が知り得た

事実から判断すれば、御嵩町として地元の理解が得られないこ

と等から、残土は受入れられない、持ち出して下さい、と回答

すれば済む話と考えるが如何か。 

・前町長からの引継ぎで、受け入れ前提の真意、理由につい

て、説明を受けたのか。 

・リニア残土問題について、町長の考え、今後の進め方等を問

う。 

②新庁舎計画について 

・来庁者、職員の安全確保の観点から、非耐震である現庁舎の

耐震化を最優先で実施すべきと考えるが、町長の考えは。 

・新庁舎計画の見直しについて、手順、タイムスケジュール

等、町長の考えは。 

 

（町長） 

 

２．伏見宿の整備について 

 一本松公園の東隣地が売り物件である。宿場町を生かした町

の賑わいへの一歩として、一本松公園の駐車場整備を目的に隣

地を購入する考えは。 

（町長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２ 

 

岡本 隆子 

 

重要湿地の検証について 

リニア残土処分場予定地は環境省が「生物多様性の観点から

重要度の高い湿地」に選定しています。しかし、これまでの経

緯が不透明であることから、経緯を明らかにし、検証を行い、

町民に説明すべきではないか。町長のお考えを伺います。 

（町長） 

（企画調整担当参事） 

 

３ 

 

山 田 徹 

 

剪定、除草くずの処理とエコロジーセンターの運用について 

①剪定枝葉粉砕機の貸出しや購入助成の実績と、その資源化計

画推進の確認状況は。 

②剪定枝葉の資源化のために、将来的に新たな拠点回収方式を

導入していく考えはないか。 

③町内の公共機関で発生する刈草等をエコロジーセンターへ搬

入する事は許されないか。 

④新しいエコロジーセンター施設を開拓する方針はないか。 

（民生部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

高山 由行 

 

（一問一答方式） 

１．町長選挙について 

①町長選挙結果に対する所感。 

②町長になられて、２か月半経過したが町政のかじ取り役を担

うにあたっての決意と現在の心境。 

 

（町長） 

 

２．政策、選挙（マニフェスト）について 

①町政の継続性、政策の継続性についての考え。 

②前渡邊公夫町長の政策を踏襲し、引き継いで実行する政策。 

③町長の考える政策の優先順位。 

 

―個別政策について― 

●政策総点検 

①総点検途中での議会、町民に報告は考えています  

か。 

②事業評価は、自分たちで行いますか。 

③予算案が提出される令和６年第１回定例会に間に 

合いますか。 

●重点課題 

 ①新庁舎建設のスケジュール。 

 ②新庁舎建設に対する思い。 

●伏見小学校、中保育所・中児童館、亜炭鉱廃坑 

 ①伏見小学校の大規模改造、中保育所・中児童館建設の政治

的判断は。 

 ②亜炭鉱廃坑対策工事への予算確保の陳情活動は。 

●ＳＤＧｓ 

 ①ＳＤＧｓの未来都市を目指しますか。 

●名鉄広見線、学生、チャレンジ企業への支援 

 ①町単独事業でも実行しますか 

●まちづくりの担い手、町の魅力発信、ファンクラブ 

 ①担い手育成の良策。 

 ②ファンクラブ立ち上げの目的と狙い。 

（町長） 



 
 

 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

 

広川 大介 

 

（一問一答方式） 

１．人口減少対策について 

①令和２年に提示された「御嵩町人口ビジョン」に記載されて

いる仮定の達成状況は。 

②現在実施されている移住促進策は。 

③現在実施されている空き家対策は。 

④空き家に中小企業やグループホームを誘致する考えは。 

⑤テレワーカー・フリーランサーの移住促進に繋がる施策の検

討は。 

（町長） 

（総務部長） 

 

２．鳥獣被害対策について 

①新型コロナウイルス感染症５類移行後の有害鳥獣駆除計画

は。 

②御嵩町の有害鳥獣駆除が猟友会ではなく捕獲隊に委託されて

いる経緯は。 

③猟師・捕獲隊員を増やすための支援策は。 

（町長） 

（建設部長） 

 

６ 

 

清水 亮太 

 

防災コミュニティセンター南側の土地の活用について 

①防災コミュニティセンター南側の土地の活用策は。 

②土地整備のスケジュールは。 

（町長） 

（総務部長） 

 

 

 

 

 



 
 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

可児 さとみ 

 

（一問一答方式） 

１．ふるさと教育について 

①町内各小中学校において、どのようなふるさと教育に取り組

まれていますか。校区、内容等それぞれ取り組みが違うのでし

ょうか。 

②全町として共通するふるさと教育の内容は。具体的にどのよ

うに行われていますか。 

③今後のふるさと教育に課題はありますか。方法・講師選定に

ついての予定や計画は。 

（教育長） 

 

２．情報発信・広報について 

①ＳＮＳなどを利用して発信している情報の内容と発信元は。 

②情報発信の管理・把握はされていますか。 

③目的・対象者別に効果を検証し、方法の改善は図っています

か。 

（総務部長） 

 

 

８ 

 

鈴木 篤志 

 

御嵩町で育つこども達の教育現場について 

①御嵩町内の小中学校の児童に対して、教員や支援員の人数は

適正か。 

②全国的な教員の不足から御嵩町の教育現場への影響は。 

③特別支援クラスの児童増加に対する専門職員の人材確保、人

材育成の進捗状況は。 

④コミュニティスクールの目指す姿に対する取り組み状況とそ

の成果は。 

⑤教育現場の現状を町民はどの程度理解されていますか。ま

た、地域との情報共有・連携を図るうえで町民の声は教育現場

に届いていますか。  

 

（教育長） 

 

 

 



 
 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

９ 

 

伏屋 光幸 

 

伏見小学校校舎大規模改造の早期実現について 

①なぜ伏見小学校校舎大規模改造をするための補助金（国庫交

付金）を取り下げたのか。 

②伏見小学校校舎のトイレの改修しかしないのか。 

③今年度の補正予算に設計委託がありますが、本気で伏見小学

校校舎大規模改造を進めますか。 

（町長） 

（教育参事） 

 

 

１０ 

 

奥 村 悟 

 

町内小中学校の屋外環境整備について 

①各小中学校の屋外の環境整備の実情はどのようですか。 

②屋外の草刈りなどの環境整備を業務委託して教職員の負担を

軽減できないか。 

③草が繁茂している屋外運動場の整備に大型機械を入れて業者

で行えないか。 

④草の繁茂が著しい上之郷中学校の屋外運動場をモデル的に芝

生化はできないか。 

（教育参事） 

 

 


